JULI 2020

Lädt diese schöne Gegend nicht zum Wandern ein ? Ihr werdet es nicht glauben, wir haben sie vor der Haustür.



- 23.07.2020 Eine neue Grundschulbezirkssatzung wird vorgestellt. Diese Satzung hat auch Auswirkungen auf schulpflichtige Kinder aus Beuna. Nicht mehr alle Kinder aus Beuna können nun in die Grundschule nach Geusa gehen, sondern müssen nach Merseburg Süd ausweichen.
 - An der Marina in Braunsbetra wurde, Corona zum Trotz, eine neue Strandbar eröffnet. Auch am Hafenkontor gibt es einen neuen Imbiss, an dem man mit einem schönen Blick auf den See verweilen kann.